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長野西ロータリークラブ

会長挨拶	 村田秀雄会長
皆さんこんにちは。本日も例
会にご出席ありがとうございま
す。今日はゲストにヨンジャ
ン・サントスさんご夫妻にお越
し頂きお話を伺います。サント
ス君には平成29年11月にネパー

ルカトマンズ旅行に招待頂きヒマラヤの絶景や町
の観光など案内いただき、とても良い思い出となっ
ています。現在は清水建設でご活躍されているそ
うで、後程卓話をよろしくお願いいたします。
さて先週は狩野さんの会社であります「黒姫和
漢薬研究所」を職場見学させていただきました。
私もよく通る道で場所は知っていましたが、道か
ら奥に入ると大きな工場があり、まずはびっくり
しました。いろいろな薬草を焙煎しておられブレ
ンドティーの作製は良い体験でした。私は「元気
になるお茶」を作りましたが、薬草の配合の他に
甘茶を加えました。商品の種類の数にもびっくり
しました。狩野さんありがとうございました。
また、翌日13日㈯は、長野市内6R親睦ゴルフ
コンペお疲れ様でした。天候が心配でしたが、無
事幹事クラブとしての役目を済ませることが出来
ました。役員の皆さん本当にありがとうございま
した。
長くなってもいけないのでこの辺で終わりとし
ます。
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幹事報告	 太田裕志幹事
＊第11回クラブ協議会報告
・５月のロータリーレートは、
　１＄＝136円です。
・�次週27日は、森林(もり)例
会となります。26日㈮の例会
に振替となるためお休みとな

　り　ます。お間違えの無いようお願いいたしま
す。併せてご参加のご記入がまだの方は入り口
でご記入をお願い致します。

５月のお祝い事　　　　　おめでとうございます
＜会員誕生記念＞　宮川礼二さん　中野欣哉さん��
＜結婚記念会員＞　山本博昭さん　轟　修平さん
＜夫人誕生記念＞　清水ひろみさん

6	/	2　本日のプログラム

会	員	卓	話　清	水	光	朗	さ	ん



出席・ニコＢＯＸ報告	 山本博昭例会運営委員長
5/19（会員30名）出席23名　出席率82.14％

ゲスト：ヨンジャン・サントスさんご夫妻
・�佐藤吉朗さん☆今日から復帰
しました。またよろしくお願
いします。
・高橋英司さん・飯田弘己さん
・�太田裕志さん☆サントス君、
奥様歓迎いたします。卓話楽

　しみにしています。
・村田秀雄さん☆2017年のネパール旅行は大変楽
しかったです。
・伊東義次さん☆サントス君ようこそ。
・若麻績信昭さん☆先週の職場例会楽しめました。
信（シン）えんめい茶のお陰で、１秒寿命が延
びた気がします。
・清水光朗さん☆図らずも叙勲の栄に浴しました。
日頃からのご指導、ご鞭撻に感謝致します。

　・合　計　31,000円　・スヌーピー　	2,431円
　・累　計		536,589円

講師紹介	 伊東義次さん
サントスさんのご紹介させて
いただきます。2015年４月から
2016年３月まで清水光朗会長・
小山浩太郎幹事の時から竹村利
之会長・粕尾正康幹事迄１年間
米山奨学生として世話クラブと

なりました。サントスさんは当時24歳　信州大学　
土木工学　修士１年から２年次　カウンセラーは、
関　幸博さんでした。2016年10月21日長野西ロー
タリクラブにて卓話でネパールについてお話頂き、
2017年２月10日には、�信大工学部にて例会�サン
トスさんの提案で、信大工学部にて他４名の米山
奨学生候補と共に、ネパール料理を頂きながら交
流例会を開催しました。また、2017年11月11日～
16日会員７名（有志９名）「愉快な仲間達」でネパー
ル訪問しました。卒業後は清水建設に就職され、
昨年ご結婚されました。

ゲスト卓話　	ヨンジャン・サントスさん

「SAKURA体育館完成報告・近況報告」

少し、緊張していますが皆さん
と久しぶりにお会いして実家に帰っ
てきた気分です。月に一度例会
に来て美味しいご飯を頂くことが
楽しみでした。皆さんにご支援い
ただき、勉強に集中出来たこと
感謝しております。

2022年11月の地区大会にて、米山ホームカミング
で「SAKURA体育館」のスピーチをする機会があり、
ぜひ、長野西RCに来て卓話をしてほしいと依頼を
受け、私も皆さんにお会いできるのを楽しみにしてお
りました。
大学卒業後は、清水建設入社し、最初の１・２年

目はジャカルタの地下鉄の工事に関わっておりました。
１期の工事が終わったら、日本に戻り川崎の地下構
造物の工事、新東名高速道路の建設にも関わってお
りました。現在は本社にて地下構造物がメンイで設
計の仕事をしております。
SAKURA体育館建設の経緯としては、ネパール

で当時地震があり学校などに体育館があまりありま
せんでした。　地震直後は避難する場所もなく、学
生が勉強するところももちろんありませんでした。自
分が建設を学んでいたので何か出来ることはないか
と体育館建設をしようと思いました。2010年に来日し、
翌年2011年に東日本大震災があり、東北でボランティ
ア活動に携わる中で、体育館を避難場所に利用して
いる光景を見てネパールにも体育館を作りたいと感じ
るようになりました。それから、ロータリーの皆様に
ご支援をいただき、募金活動などをし、少しずつ支
援を集めながら工事をして、期間としては、６年くら
いかかりました。現在は、幅広い活動に使用してお
ります。
入社２年間は、ジャカルタにおりましたが、日本

に帰国してからは川崎大師のローターアクトクラブに
所属しました。皆さんご存知のケルビン君と一緒で
した。現在はローターアクトクラブOBとなりました。
現在はそこのローターアクトクラブの学友会の副会長
をやっております。
最後にご報告ですが、2023年１月末に結婚しまし

た。日本とネパールの架け橋となるよう頑張って参り
ます。今後とも宜しくお願い致します。

６月９日　会員卓話　村田秀雄さん
６月16日　観蛍会　於：すき亭　18：30～
６月23日　休　会
６月30日　休　会
７月７日　新年初例会

例　会　案　内



５月27日信濃町霊仙寺山にて、会員10名・邱文莘米山奨学生・事務局総勢12名で森林（もり）例会が
開催されました。当日はとても天気が良く少し、汗ばむくらいの暑さでした。信濃町の道の駅に到着し、
皆さんお目当ての寝曲がり竹は完売で購入できず、少しハプニングもあり霊仙寺山に向かいました。１
時間位、山を散策・山菜取りを行いました。蕨や寝曲がり竹も例年と比べると少なかったり、細かった
りしましたが新緑の山を楽しむことが出来ました。邱さんも真剣に山菜を探していました。タングラム
斑尾に向かう途中、もう一度道の駅へチャレンジし、無事に立派な寝曲がり竹を購入することが出来ま
した。その後、ホテルで汗を流し、美味しい中華料理とお酒を頂き、無事に帰路に着きました。
ご参加いただきました会員の皆様、邱さんお疲れ様でした。

ROTEXの中村和泉です。
先日５月13日14日に駒ヶ根で行われたRYLAに出席してまいりました。
２日間かけて、講演者の５人の方のお話を聴講し、各種のリーダーのお話を通して「理想のリーダー
像」についてのグループディスカッションを行い、その結果とライラリアンとしての今後についてグルー
プごと発表しました。グループディスカッションでは、大きな模造紙や付箋、ペンなどを使い、クリエ
イティブな話し合いを行い、年齢の枠を超えた認識をまとめました。最後にはカリキュラム修了証をい
ただきました。その様子の写真を添付させていただきます。
大学生の幅を超えて、高校生から社会人、また社会のリーダーのお話を聞くことで、ロータリーのよ
うな、人との関わりを持つ活動に積極的に参加することが、貴重な体験であることを実感しました。
長野西ロータリークラブ様には、交通費を支給していただき、ライラに参加できた上に、久しぶりに
長野に帰ってこれて、心がリフレッシュできました。ありがとうございました。

第1666回　ロータリー森林(もり)例会
2023年5月27日（土）信濃町霊仙寺山国有林

山菜取り・散策～昼食・入浴　タングラム斑尾　会員10名・邱文莘米山奨学生

第33回RYLA報告
2023年5月13日～14日　於：駒ヶ根　アイパル




